
メンタルヘルス調査について 
 
今回より従来の職員定期健康診断に加えメンタルヘルスの自己診断ならびに

その後の相談を始めるべく、拡大運営委員会にその内容と施行の了承を受けて

いましたが、皆様方にはその内容のご説明が充分にされていなく、ご心配をお

掛けしたようで今回は中止いたします。 
理事長インタビューを続けるなかで、職場でのそれぞれのお悩みを伺うにつ

け、皆様方のメンタルヘルス上の現況並びに職場環境を知りたく、また曖昧に

なっている受診機関（相談者）診断書交付とその後のフォローの不備などを考

え、産業精神衛生に関する資料を参考に人材開発部長瀬川先生にアンケートを

作成依頼しました。 
今回のメンタルヘルス調査は個人評価をするものではなく、それぞれの職場

環境を少しでも良くしていければと、調査項目はどこの職場でも共通した内容

になっています。 
近日中にメンタルヘルスのアンケート内容と手順を全てサイボーズでお知ら

せいたしますので、それぞれ自己診断をしていただき、個々の問題例について

は次のステップにスムーズにつなげる様にしたいと考えています。 
皆様方にはご心配をお掛けしましたが、主旨をお汲み取りいただき、いい方

向に進めればと願っています。 
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